
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos. 1 

Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, ás dezesseis 2 

horas, reuniu-se o Conselho Municipal de Saúde. Presente os Conselheiros: 3 

Ondina Machado, Nelson Trovo Junior, Seloni Corassa,  Maria Leonor 4 

Cavequia, Nilda Ribeiro da Silva, Luiz Carlos Tetor Pereira, Sandra Pereira 5 

Pires, Kelly Cristina da Silva, Claudir Lourenço, visitantes: Gesiela Lourenço 6 

Delatorre, Marizete F Iaczinski. O presidente inicia os trabalhos 7 

cumprimentando a todos, em seguida passa a palavra para o primeiro 8 

Secretario do conselho Sr. Luiz Carlos Tetor Pereira para que possa  ler a ata 9 

ordinária  do dia seis de novembro do ano de dois mil e dezoito para 10 

aprovação dos conselheiros, não havendo nenhuma observação presidente 11 

declara a ata aprovada. Com a palavra o Presidente do Conselho Sr. Nelson 12 

passa para a seguinte Pauta: Planejamento e organização para Conferencia 13 

Municipal de Saúde e Apresentação do Plano de Ação para Implantação da 14 

Academia de Saúde, o primeiro secretario Sr Luiz Carlos Tetor Pereira pede 15 

para que seja invertida a pauta passando o Plano de Ação para Implantação da 16 

Academia de Saúde para apresentação, todos os conselheiros concordam. 17 

Dando continuidade é passada a palavra ao Secretário de Saúde Sr. Claudir 18 

Lourenço, cumprimentando a todos o secretário faz a apresentação da Sra. 19 

Marizete Iaczinski – Diretora de Assistência a Saúde, passando a palavra para 20 

Sra. Marizete para que faça a leitura e apresentação do Plano de Ação para 21 

Implantação da Academia de Saúde, após apresentação Sra. Marizete se 22 

coloca a disposição para duvidas e esclarecimentos, após todas as duvidas 23 

serem esclarecidas prontamente aos conselheiros o presidente então coloca 24 

para deliberação SIM para aprovação e NÃO para reprovação, ficando assim: 25 

Luiz Carlos T Pereira: sim, Kelly Cristina: sim, Claudir Lourenço: sim, 26 

Leonor: sim, Sandra: sim, seloni: sim, Nilda: sim e Ondina: sim, o Sr. 27 

presidente então declara aprovado o Plano de Ação para Implantação da 28 

Academia de Saúde por unanimidade. O presidente então passa para seguinte 29 

pauta: Planejamento e Organização para Conferencia Municipal de Saúde, 30 

ficando definido os seguintes conselheiros para comissão especial para 31 

conferencia: Luiz Carlos Tetor Pereira, Nelson Trovo Junior, Sandra Pereira 32 

Pires, Nilda Ribeiro da Silva e Ondina  Machado, ficando assim definido  data 33 

para o primeiro encontro da comissão especial para o dia quinze de janeiro de 34 

dois mil e dezenove as quatorze horas. E não havendo mais nada, o presidente 35 

Nelson Trovo Junior agradeceu a presença de todos e por fim declarou 36 

encerrada a reunião, a qual vai por mim, pelo senhor presidente e pelos demais 37 

conselheiros assinada. 38 


